

[Video] Conmoción por elefante marino en playa Colombiana. ¡No es su hábitat natural!



Crédito: **Suministrada** / EL NUEVO DÍA

Lun, 03/10/2022 - 10:51

Llama la atención que esta especie marina se encuentre en el lugar, ya que no es común su hábitat.

PUBLICIDAD

Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

Los turistas y habitantes del sector conocido como las playas de La Barra, en el Pacífico vallecaucano, quedaron sorprendidos con un particular visitante. Se trató de un elefante marino al cual los transeúntes no dudaron en grabarlo y subir el video a las redes sociales.

Para los biólogos marinos y expertos de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) que fueron llamados para atender el caso indicaron que es poco común que este tipo de animales marino se presenten en playas del Pacífico colombiano.

Así mismo dejaron en claro que la especie no es un león marino, como muchas personas en redes sociales lo aseguraron, y que por el contrario es un elefante marino que son más raros aún en estas costas ya que, por lo general, solo llegan hasta Chile.

Además, precisaron que la diferencia entre un elefante y el león marino radica en que el último sí es tropical y puede ser visto fácilmente en zonas como la isla de Gorgona. Y atribuyeron que este hecho pueda ser el resultado de cambios climáticos en algunas áreas marinas.

Cabe recordar que los elefantes marinos son mamíferos propios del sur del continente, y proliferan en regiones como La Patagonia, Tierra de Fuego y las Islas Malvinas. De la misma forma en las costas del Pacífico de Estados Unidos y México.